

Erfolgreiche Pokalverteidigung



Zum 2. Mal in Folge konnten die Singener Markus Ehmann und Kurt Jäger das internationale Radballturnier des VMC Konstanz, den "Saukopfpokal", für sich entscheiden. Die 8 Mannschaften aus Deutschland und der Schweiz spielten in 2 Gruppen die Vorrundenspiele aus, aus denen Singen und Amriswil CH jeweils ungeschlagen als Gruppenerster hervorgingen. Während das Viertelfinale gegen Konstanz 1 mit 7:3 noch relativ eindeutig ausfiel, mussten die Singener im Halbfinale gegen Sulgen einen 1:4 Rückstand zur Halbzeit wettmachen, und konnten sich mit einem 5:5 ins 4 Meterschiessen retten, welches mit 8:7 zugunsten des Veloclubs ausging. Im Finale gegen Amriswil ließen die beiden nichts anbrennen, und gewannen souverän mit 9:4.